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Diputado del PAN exige que la SEP detalle federalización 

de nómina 

El diputado federal del PAN, Luis Mendoza, exigió a la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez 

Álvarez, una explicación, ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, sobre el proceso para 

centralizar la nómina de los más de dos millones de maestros, según lo anunció la propia autoridad 

educativa recientemente. 

 

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/05/15/diputado-del-pan-exige-que-la-sep-detalle-federalizacion-de-nomina/ 

 

 

 


